

## Abadía Retuerta se incorpora a la Fundación SERES, que promueve el papel de la empresa en la mejora de la sociedad

- Fundación SERES aborda el compromiso social de las empresas desde un enfoque estratégico y práctico basado en la innovación. Cuenta con 150 compañías adheridas, que representan el 30% del PIB y el 75% del IBEX 35.
- Abadía Retuerta entiende la sostenibilidad como un valor que aúna conceptos ambientales, sociales y de gobernanza. Trabaja por implementar un modelo de desarrollo y gestión sostenible que encuentre un equilibrio entre las necesidades sociales y la protección de su entorno.

Madrid, 11/04/2024. El destino experiencial Abadía Retuerta, un referente en el sector turístico de excelencia, alta gama y vinícola, y ubicado en pleno corazón del valle del Duero, en las imediaciones de Sardón de Duero (Valladolid), se ha unido a la Fundación SERES en calidad de socio. Un paso más en su modelo de gestión responsable con el que la compañía promueve un crecimiento inclusivo y sostenible.

Con su incorporación a la Fundación SERES, movimiento que impulsa la transformación de las organizaciones hacia un modelo de empresa responsable y sostenible desde hace 15 años, ambas organizaciones se comprometen a colaborar para consolidar una nueva manera de hacer empresa y construir un futuro que conecte el progreso económico y social. "Nuestra adhesión a la Fundación Seres supone un paso adelante en nuestro camino por consolidar un proyecto a largo plazo comprometido con la sostenibilidad y la ESG en sentido global. En Abadía Retuerta gestionamos dos herencias: un patrimonio natural, con 700 hectáreas en un valle único dominado por el Duero, y un patrimonio cultural e histórico. Y nuestra misión es traspasar estas herencias a las siguientes generaciones en mejores condiciones. Esta mentalidad hace que avancemos como compañía y aspiremos a ser un agente de cambio, y a liderar un sector donde la sostenibilidad es la piedra angular", ha asegurado Enrique Valero, director general de Abadía Retuerta.

Por su parte, Ana Sainz, directora general de Fundación SERES, ha señalado que "los retos sociales a los que nos enfrentamos exigen la intervención de todos los actores sociales y las empresas han demostrado ser una pieza fundamental para apoyar ese cambio e implementar nuevos modelos. SERES es un proyecto común de un grupo totalmente convencido de que el compromiso social de las empresas hace crecer a la sociedad y a las compañías. Compañías que miran al largo plazo, sostenibles y estimuladoras del cambio. Solo las compañías con un propósito claro, conectadas con el negocio, con impacto positivo en las personas y capaces de medirlo serán sostenibles en el tiempo".

## Acerca de Fundación SERES

Fundación SERES, entidad sin ánimo de lucro, nacida hace 15 años, acompaña la trasformación de las empresas e impulsa su liderazgo ante los retos sociales. Su objetivo no es otro que posicionar el valor de lo social en las organizaciones. Como movimiento pionero, con 150 compañías adheridas, que representan el 30% del PIB y el 75% del IBEX 35, aborda el compromiso social de las empresas desde un enfoque estratégico y práctico basado en la innovación.

## **NOTA DE PRENSA**



En SERES las empresas encuentran respuesta al desafío de liderar su impacto social. Para ello ha puesto en marcha RADARSERES, un espacio único donde las empresas que quieren asumir el liderazgo ante los principales problemas sociales se anticipan, reafirman el compromiso y comparten retos y mejores prácticas con otras empresas y agentes sociales. Para detectar estas mejores prácticas, la Fundación convoca anualmente los Premios SERES a la Innovación y el Compromiso Social de la Empresa.

## Acerca de Abadía Retuerta

Situado a menos de horas en coche de Madrid, y en pleno corazón del valle del Duero, en las inmediaciones de Sardón de Duero (Valladolid), se encuentra Abadía Retuerta. Un hotel 5\* y una bodega ubicados en un monasterio del siglo XII fundado por la Orden Premonstratense en España. Cuenta con una finca de 700 hectáreas (180ha de viñedo) y más de 8.000m2 para 30 exclusivas habitaciones con servicio completo de mayordomía; 27 habitaciones dobles y 3 suites. Sus experiencias únicas ligadas al vino, la gastronomía; con su restaurante insignia, Refectorio, que cuenta con una estrella Michelin, estrella Verde y dos Soles Repsol; la naturaleza, el arte y el bienestar; con su Santuario Wellness & Spa reconocido como 'Mejor Spa Histórico de Lujo' de Europa en los premios internacionales World Luxury Awards 2022, lo convierten en un referente experiencial único y de los más sostenibles del mundo tal y como le avala su certificación Green Globe. Por su parte, la bodega, fue acreditada con la Denominación de Origen Protegida Abadía Retuerta, un sello que reconoce a su vino como un producto con garantía de origen, calidad y tradición, y además forma parte de los 50 mejores destinos enoturísticos del mundo por The World's Best Vineyards 2023, situándose en la posición #27. Se trata de una de las bodegas más innovadoras de Europa, que cuenta con grandes reconocimientos internacionales que la sitúan dentro de "Los 100 Mejores Vinos del Mundo" según la revista Wine Spectator.

Para más información: Sofía Martín Fundación SERES

+34 91 575 84 48 smartin@fundacionseres.org

<u>Laura Caurín</u>
<u>Abadía Retuerta</u>
+34 663 212 202 laura.caurin@abadia-retuerta.es